

**Ce qui me rend heureuse, c'est de voir qu'il existe encore de nos jours, dans ce monde, des gens civilisés, courtois qui savent dire des mots simples tels que : Bonjour, Merci, Au revoir, Pardon, Excusez moi... qui ne coûtent pas grand chose, et sont indispensables dans notre quotidien, pour vivre en communauté ! Ça me rend heureuse de voir des gens autour de moi qui prennent le temps de me remercier pour l'aide que je leur apporte, et m'apprécient telle que je suis avec mes qualités et mes défauts. A vous tous qui lirez ce message : N'oubliez pas de Sourire, ce n'est pas grand chose, cela ne coûte rien et ça peut faire un bien fou à celui qui le reçoit! Alors ne le consommez pas avec modération, soyez généreux, surtout en cette période de fêtes... JOYEUX NOEL ET BONNE ANNEE 2004 ! Je vous souhaite beaucoup de bonheur, de santé, d'amour...**